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Vecinos piden más puntos y 
mayor frecuencia en retiros 
ante alto interés por reciclar 
MEDIO AMBIENTE. Algunos contenedores se han ido trasladando, pero también 
hay sectores que nunca han tenido. El municipio puede recepcionar solicitudes. 
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ESCÓMODO Y NO IMPLICA UN COSTO ADICIONAL. 

Paola Rojas 
paolarojasQaustralosorno.cl 

1 reciclaje es una prácti- 
E ca que legó para que. 

darse hace varios años 
en Osorno, alacual muchas ve- 
cessele ha dadomala utilidad, 
pero también es mayor la can- 
tidad de vecinos que adquirie- 
ronla costumbre de dejar co- 
rectamente sus desechos, ya 
sean plásticos, vidrios, latas o 
cartones, entre otros, para dar- 
les una reutilización y así cui- 
dar el planeta. Es así como la 
demanda también crece y se 
necesitan más contenedores 
para este fin. 

  

El municipio de 
Osorno incorpora 
la licencia digital 
MODERNIZACIÓN. El formato tiene un 
QR que es escaneado por Carabineros. 

   

de un nuevo sistemaim- — mite accederatoda lainforma- 
pulsado por el Ministe- — ción del titular, incluyendo el 

rio de Transportes, la munici- — estado de vigencia del permiso. 

C on la puesta en marcha — Carabineros, este código per- 

El municipio en el último palidad de Osorno hacomen-— Asuvez, los usuarios pue- 
tiempo ha hecho modificacio- zado a emitir licencias de con- — den utilizar la aplicación para 
nes para evitar el mal uso, mo- ducir en formato digital. consultarsus antecedentes, re- 
viendo contenedoresa lugares o Adossemanasdesuimple- — cibir recordatorios de venci- 
más seguros, donde sea más fá- EL RECICLAJE ES CADA VEZ MÁS PRACTICADO EN OSORNO Y HAY MAYOR NECESIDAD DE PUNTOS. mentación, ya se han entrega-— miento y agendar renovacio- 
cilcontrolar que sevaya adejar do cerca de 60 documentos — nes, loque facilita significativa- 
el material que corresponde y 2022 canastillos grandes y una cam- mo también se han modificado  bajo esta modalidad, que rez mentela gestión del trámite. 
no basura domiciliaria, pero pana para el vidrio”, expresó. — lasubicaciones de los puntos, | presenta un paso importante —— Estalicenciadigital también 
los vecinos aseguran que aún — Se instalaron muchos El concejal Juan Carlos Ve-— conla colaboracióndevecinos,  haciala modernización delos — incluye importantes medidas 
falta por mejorar, como por — puntos en sedes de juntas lásquez también comentó que — con el fin de resguardar una  servicios municipales, alincor- de seguridad, lo que ayuda a 

ejemplo la cantidad de sitios de vecinos, para tener ma-— otropunto muy demandado, — buena utilización de estos. porar tecnología que fortalece — prevenir fraudesyareducirac- 
para estos fines, ya que mu- — yor control. pero así mismo mal utilizado, — Agregó que durante else- | laseguridad vial y agiliza lafis-— cidentescausados por eluso de 
chos sectores no tienen uno erael que se ubicaba en la pla gundosemestresetrabajaráen  calización. documentos adulterados. 
cercano, así como también la. mugre dentro del sector, por-— zuela de Zenteno, en la pobla-— capacitar a vecinos en gestión Eldirector de Tránsito, Lu Elvalor dela renovación o 
periodicidad conque seretiran — que nunca hemos tenido uno”, — ción Bernardo O'Higgins, y que — deresiduos. ís Vilches, explicó que el nuevo — emisión denuevaslicencias¡no 
los desechos para revalorizar. — manifestó. debióser trasladado auna pla Además, Salazarindicóque | documento está vinculado a — ha cambiado, por lo que esta 

La dirigenta agregó que el — za en calle Los Arrieros, entre — losvecinos puedensolicitarala | un código QR, que puede des- — modernización no implica un 
SE REQUIEREN MÁS PUNTOS — punto más cercano quedaen — Santiago Rosas y Guillermo — municipalidad localizar o des- | cargarse enuna aplicaciónmó- — costo adicional para los usua- 

  
Entrelossectores queenOsor- — una plazuelaa unas cincocua- — Búhler. plazar un contenedor dereci- | vil, que al ser escaneado por — rios. os 
no carecen de un punto de re- — dras, lo que dificulta a muchos claje para que quede más cer-
ciclaje cercano está la pobla-— vecinos que tienen dificultades REUBICAR O INSTALAR cano, pudiendo comunicarse 
ción Carlos Follert de Francke, — para desplazarse. El profesional del Departamen- — también al fono 642264400, 
dondelapresidenta delajunta— Porotraparte,el presiden- — to de Medio Ambiente delmu- — parapedir información; o bien 
de vecinos del sexto sector, Te-— tedelaJunta de Vecinos Carlos — nicipio, Sixto Salazar, explicó — pueden enviar una carta al al- 
resa Rosas, señaló que requie- — Ibáñez del Campo, Rodrigo Ca queel programadereciclaje ha calde Jaime Bertín, a través de 
ren la instalación de contene-— mino, indicó que si bien ellos. estado desarrollándose, enfo- la oficina de partes, informan- 

  

  

  

dores para que los vecinos pue- cuentan conun punto enlase- cado en los establecimientos — do de la necesidad de la reubi- ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS 

dan dar nueva vida al material de, donde reciben plástico y vi educacionales, para fomentar cacióno instalación de estosre- CORPORACIÓN EDUCACIONAL MASÓNICA DE OSORNO 
de desecho. drio, debió ser resguardado al — laeducación ambiental, asíco- — cipientes. CS En cumplimiento a los Estatutos de la Corporación 

“Notenemos un puntolim- — interior para evitar su mal uso, Educacional Masónica de Osorno, se cita a Asamblea General 
pio cerca y sería ideal instalar — asícomo varios que se encuen- jinaria de socios a realizarse el vi its de Junio. de 2025 a 

las 18:30 horas en primera citación, en Avenida Zenteno 
N'2617 de la ciudad de Osorno. uno en el lado de la costanera, — tranen Rahue Alto. 

ahí hay espacio y no se junta la El dirigente comentó que la 
demanda dellos vecinos esalta TABLA: k o 1.- Memoria 2024. por depositar el material en de- 2.- Balance año 2024. 

  

Hay harto interésen suso, porloqueloscontenedo- 3- Informe de Comisión Revisora de Cuentas. 

  

  

  

reciclar, la gente yaha — res se llenan rápidamente. A Aprobación de Eétados Pinanciaros año 2024: 
Í . o > ES S A aprendido, pero los Cree que sería muy importan: 5, Elección de tres miembros del Dirctoro. cono 

camiones pasan cada — teunamayorfrecuenciaenlos Po 
días h uentas. , 

q e) abuscar bote- A 0] e 7.- Elección de tres miembros del Tribunal de Ética 
llas”. Hay harto interés en reci- 8.- Elección de dos mi de la Comisión de 

dlar, la gente ya ha aprendido, 9.- Fijar valor cuota ordinal 
Rodrigo Camino — pero los camiones pasan cada 10.- Varios. 

Isdiasa buscarlas botellas y ss 

juntan muchas. Tenemos dos SS 
presidente JVV Carlos Ibáñez 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

13/06/2025
    $322.318
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      13.500
       4.500
       4.500
      46,31%

Sección:
Frecuencia:
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